



# KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: <b>Senin, 19 November 2012</b>	Halaman	: <b>5</b>
Nama Media	: <b>Berita Kota</b>	Jurnalis	: <b>-</b>

## Tertibkan PKL Ratu Plaza

WALIKOTA Jakarta Pusat, Tolong petugas SATPOL PP anda menertibkan PKL yg jualan di atas trotoar depan RATU PLAZA Jl JEND.SUDIRMAN. Jangan tebang pilih (tdk adil) dalam penertiban. **087877137xxx**

## Jalur Busway Bikin Macet

PULOGADUNG hingga harapan indah tiap hari macet total,krn ada pengecoran jalur busway. Namun akan mubazir bila penyempitan leher botol menjelang terminala salah,padahal cuma tunggu saja bakal dibongkar KPK. Maju terus KPK jangan ada yang intervensi. BK bongkar mafia yang menghancurkan negara kita. Ba cakung. **087875633xxx**

## Ubah Perda Pasar

YTH Bang Jowi,tolong revisi Perda Perpasaran tdk sesuai misi Abang. Bikin harga kios super mahal gak terjangkau pedagang lama. Krn mengijinkan Direksi tunjuk langsung Investor renovasi-revitalisasi tanpa tender. Hanya nguntungin Si Swasta ame Pejabat terkait saja! **087875633xxx**

## Gratisan WC Umum

PAK jokowi,Tlong WC d jkrta d gratisan,gak segitunya kali byar 2rb. yg jaga WC aja gajinya smpe 7jt pr blan.. Kta yg ngeluarin kringat pns2an oma 2jt. **087823791xxx**

## Fasilitas untuk Pejalan Kaki

PEMPROV dki jkt, kiranya dapat menyediakan tempat bagi pedagang yang berjualan di jembatan penyeberangan orang, yang mana hak pengguna jalan/khususnya pejalan kaki diberikan ruang agar nyaman. Mungkin ini skala prioritas. **085217576xxx**

## Cek Pembagian Raskin Duri Utara

PADA Bapak LURAH DURI UTARA,aku minta tolong coba bpk cek cara pembagian beras miskin(raskin),di kelurahan bpk,jelas gak sesuai, banyak orang kaya yg gak malu justru dapat. Apa karena dia kenal dan akrab sama orang di kelurahan? Apa beras untuk orang menengah bukan miskin lagi? **082323857xxx**

## Revisi Perda Penertiban Becak

**Pak** jokowi tolong cabut atau revisi perda penertiban becak di dki, karena kami hanya beroperasi di gang2 kecil bukan di jalan raya. Tolong diperhatikan kami pak, jgn ada penggarukan becak2 yg hanya bikin susah rakyat kecil. Kami hanya cari nafkah pak bkn cari kekayaan. By Marif Becak Priok. **0818927xxx**

## PKL Ganggu Pejalan Kaki

UNTUK Pak Jokowi Mohon pedagang di trotoar dan parkir di jalan ditertibkan karena mengganggu pejalan kaki. Untuk Pak Kapolda tolong tertibkan para calo angkutan umum dan para kolektor kendaraan karena memberikan efek takut dan meresahkan (kayak preman). **081398909xxx**